

## Todo listo para concierto único de Buena Fe y grupo puertorriqueño Cultura Profética

Escrito por Gabriel Dávalos

Miércoles, 29 de Julio de 2015 15:15

---



A propósito del concierto único que realizarán el grupo cubano Buena Fe y la banda puertorriqueña Cultura Profética este sábado 1<sup>ro</sup>. de agosto de 2015 Israel Rojas, vocalista y líder del Dúo Buena Fe conversó con Cubadebate sobre este particular. La cita tendrá lugar a las 8:30 de la noche en la Plaza de San Francisco de Asís.

¿Cómo nace la colaboración entre Buena fe y Cultura Profética para el concierto del día 1<sup>ro</sup>. de agosto en la Habana?

Es parte de un proyecto más grande llamado “Al Son del Son” de la Televisión boricua, auspiciado por el Banco Popular de Puerto Rico. Por más de 10 años, este Banco a través de su Fundación Banco Popular, regala al pueblo puertorriqueño (y se trasmite a toda América Latina) un espectáculo televisivo. Este show se editan además un CD y un DVD, cuyos ingresos son destinados a la formación musical de niños y jóvenes de ese país. Estos materiales han sido también transmitidos por la televisión cubana con el nombre de Fiesta Boricua.

La producción filmará en Cuba a Pirulo y su Tribu junto con la agrupación Habana de Primera, y Tito Auger con Ivette Cepeda y Pablo Milanés.

En ese contexto se inserta este concierto de Cultura Profética con nosotros. Una de las canciones del concierto será incluida como parte del vídeo musical. En Puerto Rico se grabará a Vivanativa, Misa e Gallo, Roy Brown, Diana Fuentes, Yíbaro, José Noguerras, Isaac Delgado, Juan Pablo Díaz, Charlie Aponte, Lími-T 21 y Aimée Nuviola, entre otros.

Desde 1993 en que comenzó a realizarse esta iniciativa han participado en los Especiales de Navidad del Banco Popular algunos de los artistas más relevantes de la geografía latinoamericana como Ismael Miranda, Willie Colón, Juan Luis Guerra, Andy Montañez, Celia Cruz, José Feliciano, Dany Rivera, Marc Anthony, Gilberto Santa Rosa, Tito Puente, Rubén Blades, Lucecita Benítez, Oscar de León, Tania Libertad, Lila Downs, Julieta Venegas , Sin

## Todo listo para concierto único de Buena Fe y grupo puertorriqueño Cultura Profética

Escrito por Gabriel Dávalos

Miércoles, 29 de Julio de 2015 15:15

---

Bandera, El Gran Combo, Issac Delgado, José Alberto “El Canario”, Calle 13.

¿Por qué la Plaza de San Francisco de Asís?

Porque es un lugar muy hermoso, de fácil acceso para un concierto que contara con poco tiempo de promoción y que se parece mucho al casco histórico de San Juan. Es una dicha poder hacer este concierto en un lugar ideal para ser escenario de un audiovisual. Estamos muy agradecidos a la Oficina del Historiador de la Ciudad y todas y todos los compañeros que nos atendieron con gran profesionalidad.

¿Quién es Cultura Profética y porque Buena fe lo recomienda a su público en Cuba?

Cultura Profética, más que un banda de reggae en español, es un proyecto con una trayectoria de 16 años y 7 discos. Sobrepasan el millón de fans en las redes sociales. Los visitantes en Youtube sobrepasan la cifra de millones.

Les hemos visto actuar en Latinoamérica y son un verdadero fenómeno de masas. El público cubano, tan dependiente de la música que difunde en los medios hegemónicos de difusión masiva, no debería perderse la oportunidad de escuchar y ver en vivo a estos locos maravillosos que generan un arte de altos quilates artísticos. Es una gran oportunidad de arrancar Agosto por todo lo alto flotando en una nube de buenas música con un “ritmo que pesa” (como ellos mismos dicen en una de sus canciones).

¿Qué temas interpretara Buena fe con ellos? ¿Como está previsto el concierto?

Aún no lo sabemos del todo. Pero ensayaremos un día antes del concierto y de seguro saldrá una mezcla que espero guste al público. Lo preliminar es que el concierto arrancara con nosotros ejecutando piezas del disco “Soy” que hemos editado este año. Daremos paso a Cultura Profética quien desplegara su arsenal de buena música hasta que ellos nos convoquen y a relevarlos en el show con algunas de nuestra canciones y lo más seguro que cerraremos a toda máquina ambas bandas interactuando. Pero te ratifico que es algo preliminar. Seguro estoy de que la realidad puede superar la imaginación cuando se trata de música con hermanos puertorriqueños, tan buenos músicos y de una obra tan solida.